



GRUNDSCHULE GUXHAGEN

Schwalm-Eder-Kreis



14.12.2020

Elternbrief Nr. 4 – Schuljahr 2020/2021

- Corona-Update -



Liebe Eltern,

nun trifft es uns doch noch kurz vor Beginn der Weihnachtsferien, der harte Lockdown ist unumgänglich und wir müssen leider ab Mittwoch den Präsenzunterricht einstellen.

Sie haben heute bereits über die Ranzenpost Ihres Kindes alle Informationen seitens des Hessischen Kultusministeriums erhalten. Danach sollen Schülerinnen und Schüler, wann immer es möglich ist, zu Hause betreut werden. Diejenigen unter Ihnen, bei denen es keine Möglichkeit der häuslichen Betreuung gibt, bitte ich dringend um den Rückläufer in der Anlage des Elternbriefes. Ein Wechsel zwischen Präsenz- und Distanzunterricht ist aus organisatorischen Gründen in diesen drei Tagen nicht möglich! Soll Ihr Kind weiter am Präsenzunterricht teilnehmen umfasst es am Mittwoch und Donnerstag den im Stundenplan ausgewiesenen Zeitraum und am Freitag die Zeit von 7.45 Uhr bis 10.30 Uhr.

Der erste Schultag nach den Weihnachtsferien ist nach derzeitigem Stand am 11. Januar 2021. Wie es tatsächlich weitergeht, darüber berät die Kanzlerin mit Ihren Regierungschefinnen und Regierungschefs am 5. Januar 2021. Bitte verfolgen Sie die Pressemitteilungen und kontrollieren Sie in den letzten Ferientagen regelmäßig Ihre E-Mailpostfächer und die Informationen auf unserer Homepage. Gegebenenfalls werden wir Sie über diesen Weg kontaktieren.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe, Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis!

Wir wünschen Ihnen trotz der sehr schwierigen Lage eine schöne Weihnachtszeit im Kreise der engsten Familie und alles erdenklich Gute für 2021!

Bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Cathrin Schott

und das Kollegium der Grundschule Guxhagen